

NOTICIAS

Ha sido nombrado Académico correspondiente en Toledo, el R. P. Fr. Gerardo de San Juan de la Cruz, autor del luminoso informe sobre la muerte del poeta Medinilla, que se inserta en el presente número. También han sido elegidos correspondientes: en Madrid, el ilustrísimo Sr. Conde de Polentinos, director del *Boletín de la Sociedad española de excursiones* (la primera de las revistas españolas de Arte); en Méjico, el Ilmo. Sr. D. Manuel Romero de Terreros y Vinent, Marqués de San Francisco; en Oviedo, el Ilmo. Sr. D. Amelio de Llano Rosa de Ampudia; en Guadamur (Toledo), el Sr. D. Cándido Alonso Sánchez, y en Granada, el Sr. D. Juan Giménez Lopera.

* * *

Habiendo acordado la Academia hace tiempo celebrar exposiciones de arte todas las primaveras y otoños, es decir, los dos períodos en que Toledo es más visitado por los turistas, no pudo realizarlo hasta ahora por dificultades ineludibles; pero vencidas éstas, al fin se ha podido realizar, y el día 5 del próximo Abril tendrá lugar la inauguración oficial de la primera exposición, cuyo catálogo se inserta en este número. La Comisión que la ha organizado e instalado se compone de los académicos numerarios, don José M.^a Campoy, D. Aureliano Cabrera, D. Pedro Román Martínez y D. Buenaventura Sánchez Comendador, a quienes la Academia da públicamente las gracias por el celo y actividad que han desplegado en el cumplimiento de su cometido. También las da a los distinguidos artistas que han respondido al llamamiento de la Academia o llevando sus obras al certamen.
